



Daniel Schmiemann bester Schütze

Es war ein harter Kampf, aber am späten Abend stand der beste Schütze des Königsschießens des Schützenvereins Lienen von 1893 schließlich fest: Daniel Schmiemann holte mit dem 356. Schuss den Vogel von der Stange, berichtet der Schützenverein in einer Presseinfo. Am Samstag, 6. Juli, wird der neue König um 19 Uhr auf dem Festplatz am Lienener Dorfteich feierlich proklamiert und regiert von da an das Lienener Schützenvolk in der Nachfolge von König Marco Dierschneider, der seinem Nachfolger gratulierte.

Foto: Christof Spannhoff